



1

それぞれの道へ 第三中学校卒業式

3月、令和5年度卒業式が市内の小・中学校で行われました。3月14日、第三中学校では、168人の生徒に卒業証書が授与されました。

答辞では、コロナ禍で始まった中学校生活での不安を乗り越え、共に成長した仲間との思い出や、それを支えた家族や先生への感謝の思いが伝えられ、会場は温かい空気に包まれていました。

式が終わって体育館を出ると、友だちや先生と写真を撮ったり、集まって話をしたりと、中学校生活の最後の時間を過ごしました。



広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報プロモーショングループへお越しください。

4

見て、体験してわくわく 第1回わくフェス

2月19日、市立公民館で第1回わくわく市民活動・ボランティアフェスティバルが3年越しに開催され、30以上の団体が参加しました。
大阪公立大学によるマジック・シヤグリングショーでは、何度見てもタネのわからないマジックに、親子がそろって驚きの表情を浮かべていました。

3

はって塗ってつくってみよう ひなまつり制作

2月28日・3月1日、ぼっぼえんで「ひなまつり制作」が開催されました。
紙を使ってお内裏さまとおひなさまをつくります。周りの台紙に自由に装飾し、カラフルに色を付けて完成です。
子どもたちはそれぞれお気に入りの色のクレヨンを握りしめ、色塗りに夢中でした。

2

すべての人が垣根を超えて 第1回市民ポッチャ大会

3月4日、総合体育館で「第1回市民ポッチャ大会」が開催され、14チーム、41人が参加しました。
始球式から始まり、予選、決勝と試合が行われ、参加者はボールの形を整えたり、的に自分のボールをぶつけて動かしたりと、それぞれの作戦で挑んでいました。